



ESCRIBE  
POR LOS  
DERECHOS

AMNISTÍA  
INTERNACIONAL

BERNARDO CAAL XOL  
GUATEMALA

# EN PRISIÓN POR DEFENDER UN RÍO SAGRADO

Bernardo Caal Xol ha hecho todo lo que ha podido para proteger pacíficamente las tierras y los recursos naturales de su pueblo del saqueo y la pérdida de biodiversidad. Él y su pueblo protestaron por la construcción de dos centrales hidroeléctricas que suponían una amenaza para el río del que dependen para su supervivencia. Bernardo fue difamado con reiteradas acusaciones infundadas y, en 2018, condenado a más de siete años de cárcel tras ser declarado culpable sin ninguna prueba.

Di a Guatemala que libere ya a Bernardo.